



160 m²

Réf. V0100PV

2 700 000 €

Porto Vecchio

Maison à vendre (20137)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, nichée au cœur d'un terrain boisé de 1 300 m² dans la baie de Saint-Cyprien. Entièrement rénovée et équipée de la climatisation, cette villa vous accueille dans un cadre luxueux et contemporain. Au niveau principal, une vaste terrasse :- Une entrée vous mène à un salon lumineux agrémenté d'une cheminée.- Une salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée.- L'ensemble s'ouvre sur une terrasse aménagée, comprenant un coin repas équipé d'un barbecue et d'une plancha, offrant une vue imprenable sur la ...

Discover this magnificent villa with breathtaking panoramic sea views, nestled in the heart of a 1,300 m wooded plot in the bay of Saint-Cyprien. Completely renovated and equipped with air conditioning, this villa welcomes you in a luxurious, contemporary setting. On the main level, a vast terrace :- An entrance hall leads to a bright living room with fireplace.- A dining room and a fully equipped open kitchen.- The whole opens onto a landscaped terrace, including a dining area equipped with barbecue and plancha, offering a breathtaking view of the sea.- A guest toilet with washbasin and a ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

